



Los gigantes del turismo europeo se interesan por Salobreña

La Villa de Salobreña se ha convertido en referente del nuevo desarrollo turístico que se prepara para encarar las demandas del mercado en el siglo XXI.

Los esfuerzos que se están realizando comienzan a dar sus frutos en lo que se refiere a la mejora permanente de equipamientos y servicios públicos, las nuevas instalaciones públicas al servicio del turismo: el Auditorio-Sala de congresos, Museo Histórico, arrecifes artificiales, instalaciones deportivas, las inversiones en el Casco antiguo y la positiva participación de los vecinos de los barrios históricos de la Villa en su embellecimiento.

Los trabajos de promoción de Salobreña en ferias profe-



sionales, medios de comunicación y círculos empresariales turístico-hoteleros, touroperadores y prensa especializada han propiciado que Salobreña sea conocida por hoteleros y grandes touroperadores europeos.

El concepto urbanístico que se ha elegido para impulsar el desarrollo de la Villa, con zonas de residencia de baja densidad respecto del casco antiguo, y zonas específicas en primera línea de playa para desarrollo de inversiones hoteleras con grandes zonas verdes, poca edificación y un gran respeto por el medio ambiente, son elogiados por el sector turístico español, que se está mostrando muy interesado en participar en el desarrollo de un destino turístico de calidad: Salobreña, Costa Tropical.

PÉREZ COBOS, ALCALDE DE SALOBREÑA.

PGOU de Salobreña: Cerrado el plazo con 86 alegaciones

El Ayuntamiento de Salobreña ultima los preparativos para llevar a aprobación provisional por parte del Pleno el Plan General de Ordenación Urbana.

Desde el Ayuntamiento de Salobreña ya se está trabajando para poder presentar ante el Pleno de la Corporación la propuesta de aprobación inicial del Plan General de Ordenación Urbana para el municipio.

En cuanto a las alegaciones, cuyo plazo de presentación concluyó el pasado día 20, se han registrado un total de 86, las cuales están siendo estudiadas de forma pormenorizada por el arquitecto redactor del Plan y serán presentadas en breve ante el Pleno para la oportuna estimación de las que procedan.

Por su parte, el alcalde de la Villa, Manuel Pérez Cobos, ya se ha reunido con los portavoces de los grupos políticos de la oposición municipal, en su intención de encontrar el mayor grado de consenso en un tema de tanta importancia para el municipio como es la aprobación de su Plan General.

Nueva dirección de Redacción y Publicidad de EL FARO: *Marques de Vistabella, 15 MOTRIL* **958 834 801**

24/03/00